

RAPETOU

30 après, les RAPETOU cavalent toujours

Les RAPETOU ont fêté fin septembre leurs 30 ans. Une belle fête a eu lieu, à la hauteur de l'évènement. Les adhérents et quelques anciens se sont retrouvés à l'Espace Culturel de Toulonne autour d'un vin d'honneur et d'une exposition photo retraçant les 30 ans de l'association. Diaporama, albums photos d'époque et grandes affiches ont permis aux personnes présentes de se reconnaître ou de reconnaître un proche. L'émotion était au rendez-vous pendant les divers discours, notamment lors de l'hommage aux anciens présidents disparus. Le soir, un repas et un concert du groupe IKré se sont déroulés dans une ambiance chaleureuse.

Retour 30 ans en arrière : En juin 1991, Jacques Porta, Jacky Tuzin, Philippe Paillaugue, Michel Lamarlère et Alain Bonpan décident de créer une association de course à pied où la convivialité et l'esprit collectif et festif seront placés au-dessus de la compétition. Cela se voit rien que dans le choix du nom de l'association : un acronyme amusant évoquant un personnage de dessin animé ! C'est le début d'une grande aventure où se mêleront marathons, pique-niques, Cavales, déguisements, amitiés, repas, entraînements, sorties club, maillots verts, etc.

30 après, les RAPETOU courent toujours. En 30 ans, ils ont su évoluer : leurs maillots ont essayé tous les styles, toutes les modes, jusqu'à très récemment. Un premier site Internet a vu le jour en 2005, puis un nouveau en ce début d'année. Les courses se sont diversifiées : les trails, les 100 km, les 24 h sont venus s'ajouter aux courses plus classiques. On ne compte plus le nombre de marathonien dans les rangs des RAPETOU. Quelques anciens de la première heure sont toujours là, mais beaucoup de nouveaux participent également activement. La célèbre Cavale du mois de mai a su résister lors des dernières éditions. Cependant, en mai 2022, cela fera 3 ans sans Cavale et ça commence à être long. C'est donc rempli d'espoir et d'impatience que nos regards vont désormais se tourner vers le 22 mai 2022 pour la 29^{ème} Cavale des RAPETOU.



Les RAPETOU il y a 30 ans



Les RAPETOU aujourd'hui